

D j o u r n a l

第33号

今年の冬も最強寒波や季節外れの暖かさなど、異常気象といわれるような現象が起きました。ここまでくると、もはや異常な気象が平常な現象となりそうですね。地球規模の大きな環境変化はもちろん、春は転勤や家族の卒業や進学など、自分の身の回りで環境が変化することも多い季節です。どのような環境になろうとも、小さな幸せや楽しみを大事にして過ごしたいものですね。

今年度も電機樹脂のトピックスを発信していきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



AED講習会

5年前にAEDを導入しましたが、この春に満期を迎えるため機器の入替を行いました。モニターに図が表示されてパッドを貼る場所が分かりやすくなっていたり、大人も子供も対応可能になっていたり、英語モードが搭載されていたりと、以前のものより使いやすく改良されていました。

非常事態はいつ発生するのか、だれがAEDを使用することになるのか分かりませんので、機器の入替を機に、導入業者の方による全員参加の講習会を実施しました。はじめに操作説明や非常時の対応手順などを説明して頂き、三人一組になり演習を行いました。

●○○○ 大切なこと・知らなかつたこと ●○○○

- 救助に向かう際、はじめに周りが安全かどうかを確認すること
- 呼びかけは両肩をたたいて声掛けを行う(半身麻痺により、片側だけでは反応しない場合がある為)
- 近くに人がいる場合はすぐに応援を頼み、AEDを持ってくる人、119番に通報する人を指名する
- 心拍の確認ができない場合、救急隊が来るまで交代で胸骨圧迫をし続ける(パッド貼付時も止めない)
- 体が濡れたり胸毛が多くてパッドがうまく貼り付けられないので、軽く拭いたりカットすること
- 救急の指示がない場合は、気道の確保や人工呼吸は不要



使う機会がこないほうがいいのですが、いざというときに救える命を救うため、緊急時に迅速な対応をするために、今回の講習会で教わったことを忘れずにいたいと思います。緊急時の対処方法や胸骨圧迫の方法など、インターネットでも簡単に調べられますので、一度確認してみてはいかがでしょうか。



チャリティーボーリング大会

社長の樋口が所属する団体で毎年チャリティーボーリング大会が開催されます。1チーム4人制で、今年は3チーム参加しました。色々と景品もあるようですが、残念ながら誰も獲得ならず…。それでも参加者はみんな楽しく過ごせたようで、また参加したいとの声を聞くこともできました。

近隣の町に住む子供達の為のチャリティーとのことですので、有意義に使っていただけたらと思います。



みんなで頑張りました！



無意識に同じポーズをしてしまうほどの仲良し、工場長＆次長コンビ

編集者より

小学校入学準備は大変、という情報は前々から聞いていたのですが、いざ自分が行うと本当に大変でした…。道具全てに名前を書くのは手間なので、専用のお名前シールを購入して楽する予定でしたが、シールを貼るだけでも大変!! 入学するとまた色々なことが起きるのでしょうか、子供が楽しく過ごせるようサポートがんばります！！

電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205 FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

[過去のDjournalはHPから閲覧できます♪](#)